

## **TEIL II Von der Neugründung 1954 bis 1983**

Es ist müßig, darüber zu diskutieren, warum einige Fußballfreunde im Jahr 1954 zu dem Entschluss kamen, einen Fußballverein zu gründen. Wir nehmen die Tatsachen so, wie sie sind und stellen nachfolgend einen Auszug von der ersten Seite des Protokollbuches des FV Rot-Weiß Erpel vor:

Im Gasthaus "Zur Traube" fand am 21. 6. 1954 eine von Fußballfreunden einberufene Versammlung statt.

Einstimmig wurde der Fußball-Sportverein Rot-Weiß Erpel gegründet. Als Vorstand sind folgende Herren in Vorschlag gebracht.

1. Vorsitzender	Herr Paul Weißenfels
2. Vorsitzender	Herr Heinrich Ott
Geschäftsführer	Herr Rudolf Springer
Kassierer	Herr Walter Ott

In der Hauptversammlung vom 24. Juni 1954 wurden die oben Vorgeschlagenen in den Vorstand gewählt.

Von der Tatsache ausgehend, dass mit Paul Weißenfels und Heinrich Ott zwei Herren den Verein anführten, die schon 1919 den Fußball in Erpel vereinsmäßig (wenn auch nur für kurze Zeit) organisierten, darf man von einer Wiedergründung 1954 reden. Zumindest die Vereinsführung hat den Club, wie aus dem Protokollbuch zu ersehen ist, als im Jahre 1919 gegründet angesehen, denn schon 1958 plant man die Feier zum 40-jährigen (!) Vereinsjubiläum. Vorsitzende waren damals wiederum Paul Weißenfels und Heinrich Ott.